

ABSTRAK

Liya Ambarwati, 1820210126, Peran Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (UMKM) Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Menurut Pespektif Ekonomi Islamm (Studi Kasus Di Rumah Kedelai Grobogan).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran UMKM terhadap perekonomian masyarakat di UMKM RKG menurut perspektif ekonomi Islam. Sehingga dapat diketahui dengan jelas bagaimana peran yang dimiliki UMKM RKG dalam meningkatkan perekonomian masyarakat.

Metode penelitian yang digunakan menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian kualitatif bertujuan untuk memahami secara mendalam mengenai perilaku manusia dan alasan dilakukannya perilaku tersebut atau dengan kata lain merupakan penelitian yang bertujuan untuk mempelajari secara intensif mengenai latar belakang keadaan saat ini. Dalam penelitian ini diperoleh dari hasil observasi, wawancara dan dokumentasi yang diperoleh dari responden (Rarastianevi Annisa S. Pt selaku manager UMKM RKG, Susi Uzlifatul Jannah sebagai pengelola soybean resto, Edi Suharyanto, Purjiyo).

Hasil penelitian menunjukkan dengan adanya UMKM RKG memiliki peranan yang penting dalam meningkatkan perekonomian masyarakat dengan membuka lapangan pekerjaan baru dan mampu mensejahterakan kehidupan masyarakat sehingga dapat mencukupi kehidupan sehari-hari seperti sandang, papan dan kebutuhan lainnya. Peran UMKM RKG dalam meningkatkan perekonomian masyarakat dilihat dari perspektif ekonomi Islam sudah sesuai dengan firman Allah SWT pada QS. An-Naba ayat 11 yang memiliki makna untuk menyuruh umatnya bekerja dan menjadikan siang untuk mencari penghidupan dan firman Allah SWT pada QS. Al-Baqarah ayat 201 tentang kehidupan yang sejahtera di dunia dan di akhirat. Adapun faktor yang dihadapi UMKM RKG dalam meningkatkan perekonomian masyarakat yaitu terdapat dua faktor yakni faktor internal yang meliputi; modal, SDM, jaringan usaha dan faktor eksternal yang meliputi; terbatasnya sarana prasarana, iklim usaha, otonomi daerah, dan perdagangan bebas.

Kata kunci: Peran UMKM, Peningkatan Perekonomian Masyarakat, Ekonomi Islam